

29.02.2012

# Montbenoît Carnavalesque



Tous plus jolis les uns que les autres.

Le carnaval 2012 a été dignement fêté au village. Petits et grands ont montré beaucoup d'imagination pour donner de la couleur à cette belle célébration de Mardi Gras.

L'appel du comité des fêtes avait été bien entendu des enfants de la commune et le message avait même filtré auprès de quelques jeunes des villages voisins (La Longeville, Ville-du-Pont) ; d'où l'idée ces prochaines années de faire un Carnaval intercommunal. Aussi c'est un groupe plus important que de coutume qui, à l'issue du défilé s'est retrouvé salle Gabrielle-Pourchet pour le spectacle du clown Chicco précédant le goûter offert à tous les participants.